



新旭南小だより  
 2022年度 2月号  
 2023.1.30  
 児童数250名  
 文責 菅谷

### ツキを呼ぶ魔法の言葉

始業式で、「前進」と「飛躍」を今年の漢字にしたいと伝えました。「前進」とは、「決めたことをとことんやり切る」「苦手なこともあきらめずにがんばる」ことであり、そこに「ありがとう」が加わると「飛躍」につながると話しました。



五日市 剛さんの著書「ツキを呼ぶ魔法の言葉」には、「ありがとう」と「感謝します」が自分を変え、ツキを呼び込む魔法の言葉として紹介されています。「嫌なことがあったらすぐ自分に『ありがとう』と言うこと。すぐに言えば不幸は続かないし、逆に良いことが起こる」とも書かれていました。子どもたちの様子を見てみると、「ありがとう」のパワーは無限大であり、言われた子にも、言った子にもよい影響があることを感じています。

お世話になった人へ「ありがとう」。そして、自分にも「ありがとう」と言うことが、「前進」、「飛躍」につながるのかもしれませんが。「ありがとう」があふれる学校でありますように。

### 表彰されました

学校生活において障害のあるなしにかかわらず、共生社会の形成に寄与したと考えられる地道な取組を行った小中高校生を表彰する「滋賀県インクルーシブ教育賞」に選ばれました。



毎年3年生が、新旭養護学校の皆さんと交流をしているのですが、「人の役に立ったり社会に貢献したりする喜び」「お互いを尊重し合う大切さ」を感じる機会となっています。この「交流」と「学び」が長く続いていることで表彰されました。

1月12日(木)に、滋賀県の福永 忠克 教育長が来校され、6年生の代表が参加して表彰式が行われました。福永教育長からは、長く続けてきたことへの感謝の言葉、これからの活動への期待の言葉をいただきました。さらに、活動のアイデアも教えていただきました。

### 2月行事予定

インフルエンザの流行期に入ったとの報道がありました。基本的な感染対策の徹底を指導していますが、ご家庭でもご協力よろしく願いいたします。

月	火	水	木	金	土 日
30		01 学習参観日 5年ひびきあい 6年コサージュ作り	02	03 PTA新現四役部長会 PTA実行委員会	04  05
06 委員会活動	07 5年スキー教室	08 職員会議	09  6年スキー教室	10 3年校外学習 (琵琶湖博物館)	11 建国記念  12
13	14	15 あさひ学級お別れ会 (湖西中)	16 6年ひびきあい	17 学校運営協議会 PTA引継ぎ会	18 19
20	21	22 湖西中学校区全員研修会	23  天皇誕生日	24 同窓会理事会	25 26
27 委員会活動 (本年度最終)	28	3/01	02	03 6年生を送る会	